

Untersberg
Datum: 05.09 2010

Untersberg – Salzburger Hochthron 1853 m

Nachdem wir jedes Jahr mehrmals bei unseren Ausfahrten am Untersberg vorbeifahren, bogen wir dieses mal bei Salzburg-Süd ab und erkundeten den Hausberg der Salzburger einmal etwas genauer. Von Marktschellenberg aus stiegen wir zur Toni-Lenzhütte hoch, wobei unsere Damen gleich ein recht flottes Tempo vorlegten und somit die 1000 Hm zu dieser aussichtsreichen Hütte in knapp 2 Std. bewältigt wurden.



Alleine für die leckeren Nusskipferl zahlt es sich schon aus hier Rast zu machen, der Ausblick liefert dann das Sahnehäubchen. Von der Hütte ist es nicht mehr weit zur Mittagsscharte, die über den in den Fels gesprengten Thomas-Eder-Steig erreicht wird. Dank alpinistischer Tipps deutscher Bergsteiger – „Steigeisen und Seil sind für den Gipfel nicht unbedingt notwendig!“ – war dann auch die Besteigung des Salzburger Hochthrons kein Problem.



Der Abstieg erfolgte sehr gelenksschonend mittels Seilbahn. So blieb auch noch genügend Zeit den Kirtag in St. Leonhard zu besuchen und die Tour mit Krapfen und spontanen Verwandtschaftstreffen zu beenden.

Wolfgang

